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Hallo.

Hier mein erstes Zwischenfazit/Bericht.

1 Tag. Haarteil bekommen nach vorigen (3wochen) Kopfabdruck. Haarteil eingschnitten und
bissel frisiert bekommen. Das Haarteil vom Studio hat dafür auch mit 1300 Euro zu buche
geschlagen.

1. Monat: Nach einen Monat sieht es wirklich top aus. Lediglich beim verkleben gibts ab und an
Probleme das nichts alles rundrum wirklich so glatt ist das man keine Ränder mehr fühlt.
Besonders nach 2-3Tagen mit selbem kleber.

2. Monat: sieht nach wie vor aus wie neu. Allerdings nach der zweiten Woche underklärbares
verfilzen der Haare. Das Haarteil an sich kann man mit Gel volklatschen und sonstiges, macht
nichts aus. Es wird alle 3 Tage komplett gewaschen mit Shampoo + extra Lotion. 

3. Monat: immer noch wie am Ersten Tag, allerdings verfilzung nimmt spürbar zu. Beim
"fühlen" treten schon viele ungleihcmäßigkeiten auf so dass man nicht zufriedne sein kann. 

4. Monat: Erster Friseurtermin beim Studio. Alles gut geklappt. Verfilzung konnte der Fachmann
(mit Glück !) noch gerade einmal stoppen und alles wieder schön geschmeidig mache. In
Zukunft achte ich darauf das Ding noch mehr und stark zu kämen. 

5. Monat: Nach wie Vor Top. Jedoch erste Erscheinung. In der Front hat der Kleber den Ansatz
leicht kaputt gemacht. Auch nach Versucht mit viel Wasser ist es nicht komplett weg, aber man
sieht es als leie nicht !

6. Monat: ein minimaler Riss in der Innenseite des Haarteils. Wie er zustande kommt keine
Ahnung. aufjedenfall ist es nicht schlimm. Er ist nur ca. o,2cm und ist so oder so mit Kleber
abgedecht. Die Qualität ist auch jetzt immer noch top. Bei kritischen Betrachten sieht man nur
minimale Ausbleichung(etwas mehr so braun hin nicht mehr soooo pechschwarz). Die Haarfülle
ist auch noch sehr gut(allerdings ziehe ich es nach Möglichkeit Nachts immer aus). Ich schätze
sie auf 90% seit Beginn. 

Alles in allem bin ich zufrieden. Den einzigen Kritikpunkt den ich persönlich habe ist, das
extreme Rückwärtsfrisuren schwer sind, da der Ansatz vorne leider den Haaren an sich
gesehen etwas zu weit vorne liegt. Sprich man muss immer darauf achten das es perfekt anliegt !.

Ansonsten denke ihc mal vergehen noch viele Montae bis ich was neues brauche(evtl wieder das
gleiche wie jetzt, am besten aber Contact Skin wenn die Hygiene, und leider auch der Job fürs
Geld stimmt....).

.....aber meine Prognose ist das bei dieser sehr guten Qualität und meiner Pflege das noch bis
gut ins Jahr 2009 Reicht(März-Juni)
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MfG
Jürgen
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